

春風・薰風3丁目 お誕生日会

春風・薰風3丁目で2月のお誕生日会を開きました。みんなでハッピーバースデイを歌い、プレゼントを渡してお祝いしました。全員でケーキを食べ、皆さん素敵なお笑顔でとても楽しそうに過ごされました。



シリーズ！ 看護師からの 健康アドバイス！

今年は花粉の飛散量が去年の10倍もあると言われています。最も有名なスギ花粉の他にも花粉症の原因になる花植物は多くあります。飛ぶ季節が異なりますので要注意です。花粉の多い日は外出を控え外出時にはメガネ・マスクの着用。帰宅時は衣類の花粉を払って手洗いを十分にする事が大切です。

～新入職員のご紹介～



管理栄養士 佐々木
1月から入職しました。まだ不慣れな事も多いですが、精一杯頑張りますので宜しくお願いします。



介護職員 西堀
今までの経験をいかしご利用される方に来て良かったと思って頂ける様、頑張っていきたいと思いますので宜しくお願いします。



介護職員 赤水
3/1より春風2丁目で働かせて頂くことになりました。介護の仕事をして2年8ヶ月ですが、まだまだ分からぬ事もあり迷惑をおかけしますが、利用者様1人1人にあつたケアを目指していきたいです。宜しくお願いします。



介護職員 斎木
1月15日に入職しました。毎日利用者様そして職員の「ありがとうございます」と一言で元気を頂いています。これからも1日1日大切にそして少しでも早く皆様の力になれる様努力していきたいと思っています。どうぞ宜しくお願いします。



介護職員 西田
3月に入職しました。入居者様に寄り添ったケアができる職員になれるよう頑張りたいとおもいます。よろしくお願い致します。



介護職員 高木
2/1から薰風3丁目で働いています。ご入居者様の皆様にこの施設に来て良かったと思って頂ける様頑張りますのでよろしくお願いします。



介護職員 藤田
1月から愛の郷で働く事になりました。毎日みなさんと笑顔・元気いっぱいでお楽しみたいと思います。よろしくお願い致します。

社会福祉法人京都爱心会 宇治愛の郷

〒611-0041 京都府宇治市横島町石橋151-1 TEL0774-21-0005 FAX0774-21-0025 URL:<http://iji-ainosato.jp/>

四季の風だより

特別養護老人ホーム 宇治愛の郷 80床
短期入所生活介護 宇治愛の郷 20床

徳洲会グループ
TOKUSHIMA GROUP

※個人情報保護のため写真などを一部、加工する場合があります。

平成31年度 社会福祉法人 京都爱心会 特別養護老人ホーム宇治愛の郷 事業計画

平成31年度の事業計画が理事会で決議を経て評議員会の承認が得られましたので、ご報告させていただきます。

1. 目的

- 当法人は、運営理念や基本方針に基づき高齢者福祉に貢献することを目的とし、老人福祉法、介護保険法など根拠法の遵守に努め、利用者が個人の尊厳を保持しつつ、自立した生活を営むことが出来るように支援します。
- 介護老人福祉施設の役割を担い、利用者の健康と安全を基本に、支援体制の構築と、地域社会に貢献出来るようにします。その為に、職員の質の向上を図る教育システムの充実と、職員の定着を目標に働きやすい職場作りを目指します。
- 病院や、他施設との連携強化を図り短期入所生活の緊急時の受け入れや、長期入所の空床日を最小限にして入所が円滑に行くようにします。

2. 法人の事業計画

- 介護老人福祉施設80床と、短期入所生活サービス20床を整備し、在宅で介護される家族の負担軽減に貢献出来るようにします。
- 急変時の対応、感染症や事故予防の為の取り組みの強化をします。その為には、緊急時の病院の受け入れ体制や、施設での看取り、健康管理など協力病院である宇治徳洲会病院や、他施設、病院との介護と医療の連携強化を図ります。
- 宇治市が主催する地域支援事業の会場として、当施設の地域交流ホールを活用頂くなど、地域に開かれた施設運営をします。

3. 介護老人福祉施設事業計画・運営(長期80床)

開設5年目を迎えて、入所稼動率は平均99.2%で入所者数も安定してきましたが、利用稼働率が95.5%で収入にも影響したため、平成31年度は利用稼働率アップのための対策が必要です。

長期入院での空室日を減少していく事や、転院時(退所時)の判断が利用稼働率に影響するため、入院が必要時には短期入院で施設に帰って来られるように、施設での受け入れ体制や、病院との連携が必要です。入院が長期化する場合は、家族や病院との合同カンファレンスを開催しながら、施設での生活が継続出来るか早期に判断し、空室日を減らしていく工夫をします。

施設での看取りや、利用者の緊急搬送時の病院の受け入れが円滑に行く為に、宇治徳洲会病院と情報交換を密に行なながら、協力体制を構築していきます。

平成30年度は事故レベル3以上が8件あり、転倒転落による骨折や、義歯の誤嚥などが原因で入院治療が必要となっていました。毎回対策を考え予防には努めていますが、認知症や、身体機能の低下が原因で事故に繋がってしまっている事例もあるため、見守りの強化や、継続した機能訓練が必要と考えます。

平成31年度は理学療法士1名の採用を検討し、施設の機能訓練指導員(看護師兼務1名)と連携しながらADL(日常生活動作)の低下予防に努め、事故の減少に繋げていきます。又、事故予防のためには安定した介護士の人数確保と、質の向上が望まれます。外部研修への参加を増やしていく事や、必要な資格取得に向けての施設のサポートと、徳洲会グループの介護部会と連携をしながら、介護士のキャリアラダー教育(能力やキャリア開発をする指標)の導入で、教育システムの構築をします。介護士の個々のスキルアップに繋げていく為には、指導者の育成が不可欠なため、指導体制作りを目標に取り組みます。施設の教育委員会とも連携し、職員全員が定例の勉強会に参加出来る運営方法や、経験年数に応じた指導計画とチェックリストを活用しながら、介護施設で必要な知識・技術の向上に向けて教育計画を立案し実行します。カンファレンスを定例化し、多職種での検討の場を増やす事や、トータルリスク委員会の年間の活動を通し、定期的見回りを継続する事で職員の感染や事故予防の意識を高め、事故の件数減少に繋げて行きます。各種会議を有効に活用し、情報の共有を踏まながらケアプランに活かして行くことで利用者の安全を確保しています。

感染予防では、昨年12月にノロウイルスのアウトブレイク(集団感染)が起こりました。職員・利用者を合わせて(疑いも含む)22人が発症してしまいました。再発防止に取り組んでいますが職員の感染に対する意識が低いために、平成31年度は日常生活での環境整備、手指衛生(手洗い)、感染物の取り扱い手順を徹底するように職員の教育をしていきます。又、徳洲会グループの「アウトブレイク対応マニュアル」を活用し、施設と宇治徳洲会病院感染対策部門と連携強化を踏まながら、初期対応を迅速化し、アウトブレイクの予防に努めます。

定期的に職員のローテーションをしていくながら、「質の向上」を目指し、ユニット間の連携強化にも繋げて行きます。

利用者が残りの人生を少しでも楽しく、思い出を作ることができる生活の場を提供するために、ボランティアの受け入れを増やし、イベントや外出レクなどをレクリエーション委員会と連携して、毎月実行出来る体制の強化をします。また、栄養科や給食委員会の協力を得ながら、平成31年度も季節を感じられる献立やおやつの提供を増やし、「満足感」を味わって頂けるように、季節毎の食事レクレーションの回数を増やし、「食の楽しみ」と、「体力の維持」が出来る工夫をします。

職員の満足度を高められるように安定した人材の確保と定着を目標に、福利厚生の充実や、教育にも力を入れていきます。職員にかかる多様なストレスを軽減することで、利用者が安心して生活出来る施設運営を目指します。

4. 短期入所生活介護事業計画・運営(短期20床)

平成30年度の利用稼働率が50.3%で目標達成は出来ませんでした。平成31年度も新規利用者を増やすために、引き続き近隣の居宅支援事業所や病院との連携強化をしながら、積極的に緊急受け入れをします。いつでも利用できるように受け入れ体制を整え、リピーターを増やしながら利用稼働率100%を目指し地域に貢献していきます。

宇治市は入所施設が増えてきているためショートの利用数が減少傾向です。経営の安定化を図るために改善策が必要ですが、施設だけで改善できない問題もあるため、京都府・宇治市との協議を行います。



にやり ほっと~笑顔の花を咲かせましょう~

昨年8月から始めたにやりほっと!他のユニットの良い事を知ることが出来ました。平成30年度のにやりほっと大賞が決まりました。秋風3丁目の江野脇さんです。おめでとうございます。



平成30年度・にやりほっと大賞

8/30 利用者名 H様

食後にユニット全員分のランチョンマットをいつも綺麗に拭いて下さる。お礼を言うと「私はこんなことしか出来んし皆さんにはこれ以上の事してもらってる」と話される。自分の役割としてされていることで、助けて頂いているのに私達がお礼を言われて思わずお互いに笑顔になりました。

映画鑑賞会

3月に映画鑑賞会をしました。今回は二代目中村吉右衛門主演「鬼平犯科帳」でした。懐かしい時代劇に喜ばれていきました。



節分



2/3は節分!!今年も、職員による赤鬼・青鬼・黒鬼が各フロアで大暴れ!!皆で紙を丸めて作った豆で「鬼は～外」と言って鬼達を追い払いました。鬼達は居室にも出入りしている様でしたが 追い出されました。



栄養科通信

四季の風弁当～椿弁当～



旬である菜の花やかぶを使い、春を感じて頂けるような、松花堂弁当をお出ししました。どちら食べようか、楽しみながら食べて頂けました!



今春のおたのしみ



〈チキンライス〉〈焼きそば&たこ焼〉



〈天ぷらうどん〉〈ちらし寿司〉